



Compte-rendu de la réunion de la Commission Régionale Kayak-Polo

DATE / LIEU	<ul style="list-style-type: none"> 13 novembre 2024 en distanciel
REDACTEUR	<ul style="list-style-type: none"> Etienne BAUDU
PARTICIPANTS	<ul style="list-style-type: none"> Maëlis JENDOUBI-CHRZAN (KC THIONVILLE, présidente de la commission régionale), Alain ANNESSER (LA PAGAIE WASSEYENNE), Augustin HENRY (C.K. ROSIERES AUX SALINES), Pierre MOSS (C.K. ROSIERES AUX SALINES), Thomas ARGENSON (REIMS OLYMPIQUE CANOË KAYAK), André KEMPF (membre du bureau) Etienne BAUDU (Conseiller Technique Régional)

1. BILAN SAISON 2024

- Championnat régional**

Dans la catégorie U18-Senior-Vétéran, le classement n'est pas encore finalisé malgré la tenue des trois journées de championnat. Maëlis est chargée de faire le classement. La dernière journée, prévue sous forme de tournoi, n'a malheureusement pas pu avoir lieu en raison de problèmes liés aux installations. Cette annulation n'a pas d'incidence sur le classement de la saison régulière.

Concernant la catégorie Jeune (U15), aucun classement officiel n'a été établi, les journées ayant été marquées par une participation variable des équipes.

Il a été souligné la nécessité d'améliorer la communication des résultats et des classements à l'issue de chaque journée de compétition. Thomas s'est proposé pour contribuer à cette tâche.

- Équipes régionales U15/U18**

Championnat de France U18 : 10^{ème} place sur 11

Championnat de France U15 : 12^{ème} place sur 12

Coupe de France U15 : 9^{ème} place sur 15

Une progression notable a été observée, notamment chez les U15.

Il est essentiel de définir des critères de sélection clairs, notamment en s'appuyant sur des moments clés comme le stage de printemps. L'intégration des actions U15/U18 de kayak-polo dans le programme sportif régional, ainsi que la formalisation des modalités de sélection, contribueront à renforcer la crédibilité du processus.

Il reste à finaliser le bilan financier des actions U15/U18, incluant la refacturation des clubs.

- Stage régional U15**

Le stage organisé à Rosières-aux-Salines du 3 au 5 mai 2023 a rassemblé 25 jeunes des catégories U12 et U15. Cet événement a été très bien perçu, notamment grâce à la présence de deux terrains de kayak-polo et à un encadrement logistique de qualité. Une action complémentaire a également été menée fin août à Thionville avec l'équipe U15 en préparation de la Coupe de France.

2. PRÉPARATION SAISON 2025

- Calendrier régional kayak-polo 2025**

Catégorie U18-Senior-Vétéran

- Journée n°1 du Championnat Régional de Kayak-Polo le 4 mai 2025 à Wassy (LA PAGAIE WASSEYENNE)
- Journée n°2 du Championnat Régional de Kayak-Polo le 29 juin 2025 – Lieu et candidat à définir (voir avec ASCPA)
- Journée n°3 du Championnat Régional de Kayak-Polo le 28 septembre 2025 à Rosières-aux-Salines (C.K. ROSIERES AUX SALINES)
- Journée n°4 (optionnelle – à ajuster avec le nombre d'équipes engagées) du Championnat Régional de Kayak-Polo le 5 octobre 2025 – Lieu et candidat à définir (voir avec CNA)

Catégorie Jeune U15



- Journée n°1 du Championnat Régional de Kayak-Polo le 4 mai 2025 à Wassy (LA PAGAIE WASSEYENNE)
- Journée n°2 du Championnat Régional de Kayak-Polo le 15 juin 2025 à Thionville (KAYAK CLUB THIONVILLE)
- Journée n°3 du Championnat Régional de Kayak-Polo le 14 septembre 2025 à Reims (REIMS OLYMPIQUE CANOË KAYAK)

Les clubs candidats à l'organisation d'une journée du championnat sont invités à saisir leur manifestation dans l'extranet fédéral dans les meilleurs délais.

- **Stage régional U15 kayak-polo**

Un stage régional est prévu à Thionville du 5 au 8 avril 2025. Ce stage, ouvert aux jeunes ayant 1 à 2 ans de pratique en kayak-polo, ciblera principalement les catégories U14 et U15, tout en restant accessible aux U12, U13 et U16.

L'encadrement sera assuré par Maëlis et plusieurs intervenants issus des clubs participants. La mise en place d'un deuxième terrain est envisagée afin de maximiser les conditions d'entraînement.

- **Équipes régionales U15/U18**

Maëlis s'est déclarée favorable à la reconduction des équipes régionales pour la saison prochaine. Toutefois, Alain a exprimé des réserves en raison des coûts élevés et des difficultés logistiques. Étienne a suggéré d'intégrer ce projet dans le budget régional afin de permettre une participation éventuelle du CRCK.

3. DIVERS

Le Club Nautique Auboïs a sollicité le CRCK pour emprunter les buts de kayak-polo entreposés au Pôle de Nancy, dans le but de lancer l'activité et d'organiser une compétition en 2025. Cette demande fait suite à une première requête, formulée en 2023 par le Club Canoë Kayak Vallée du Sanon, qui n'avait pas abouti. Par ailleurs, le Reims Olympique Canoë-Kayak a également exprimé son intérêt pour ce matériel.

Deux options ont été proposées :

- Mettre le matériel à disposition des clubs de manière temporaire, afin de soutenir leur développement. Cette mise à disposition pourrait inclure une participation financière, formalisée par une convention annuelle.
- Vendre le matériel de manière définitive.

Avant de trancher sur l'avenir de ce matériel, il a été décidé de recontacter le Club Canoë Kayak Vallée du Sanon pour clarifier leur intérêt initial.